

Teddy

Cet été là mon fils ainé avait tout juste deux ans et nous étions invités chez des amis dans le Bordelais.

Les bagages étaient vite faits, quelques affaires dans un sac plus sa peluche préférée un ours, usé à force d'être embrassé tripoté mâché et lavé, et devenu presque gris.

Nos vacances dans le Bordelais étaient bonnes, beaucoup à partager, beaucoup à rire, et le tout sous un

ciel invariablement bleu.

Une semaine plus tard, nous étions sur le point de repartir et ô ciel ! Teddy était introuvable.

- L'avais tu avec toi au zoo ou quand nous avons fait du shopping, au restaurant... ?

- Non, non, non, et je ne partirai pas sans lui !

- Ils le retrouveront et te l'enverront, ils te le promettent !

Après quelques dououreuses hésitations, il était d'accord pour rentrer à la maison.

Quelques jours plus tard nous avons reçu un colis. Dans la boîte il y avait son Teddy, habillé de vêtements colorés et amusants, coiffé d'une casquette rouge.

Il l'a pris et serré contre lui, le visage rayonnant de bonheur.